



BEI Austria
PFT Consulting

Hirschstettner Str. 89/H8
A-1220 Wien

Amstetten, 4. Mai 2009

Empfehlungsschreiben

Sehr geehrte Damen und Herren!

BEI Austria gehört seit mehr als 10 Jahren in Österreich untrennbar zur Ausbildung unserer Netzwerkpartner dazu. In unzähligen Seminaren und Workshops gelingt es Ihnen immer wieder die Menschen zu motivieren und ihnen den rechten Pfad zum Erfolg zu weisen. Trainings verschiedenster Ausprägung, alle mit dem Ziel Menschen erfolgreich zu machen, verbinden Sie in idealer Mischung aus Theorie und Praxis zu einem Ganzen. BEI hat in den letzten Jahren wesentlich zum Erfolg unserer B/O's und Makler beigetragen.

Wir wünschen uns auch für die Zukunft einen derart verlässlichen und kompetenten Partner.

Mit freundlichen Grüßen

A. Reikensdorfer

J. Reikensdorfer

RE/MAX® Austria

IF Immobilien Franchising Ges.m.b.H
Bahnhofstr. 2, A-3300 Amstetten
Telefon: +43 (0) 7472 - 209-0
Telefax: +43 (0) 7472 - 209-18
E-Mail: info@remax.at
Internet: www.remax.at

UID-Nr.: ATU38889707, DVR-Nummer: 4010131
Bankverbindung: Raika Amstetten-Ybbs,
Kto.-Nr.: 1.028.711, BLZ: 32025
Firmensitz und Gerichtsstand: Amstetten
Firmenbuchgericht St. Pölten, FN 133703y
Wir sind RE/MAX Master-Franchisenehmer in Österreich

Translation of Reference Letter

BEI Austria
PFT Consulting
Hirschstettner Str. 89/HB
A-1220 Wien

Letter of Reference

Amstetten, May 4th, 2009

Dear Sir or Madam,

BEI Austria has had a continuous role in the training of our network partners for more than 10 years. You have managed to motivate the people in countless training programmes and workshops, leading them on the right path to success. These training programmes with their various features all have the same goal: to help people to become more successful. You combine theory and practical skills in the right proportion. BEI has played an important role in the success of our B/Os and real estate agents over the past years.

We plan to continue this competent and reliable partnership in the future.

Kind regards
A. Reikersdorfer
B. Reikersdorfer